## Diputados piden reunión urgente con Ken Salazar

LA COMISIÓN de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados se reunió con funcionarios de la Embajada de Estados Unidos, a quienes pidieron una reunión urgente con su embajador, Ken Salazar, para tratar la crisis humanitaria de los migrantes venezolanos varados en México, así como la reanudación de la entrega de visas a mexicanos.

En entrevista al término del encuentro privado, el presidente de la comisión, el petista Alfredo Femat, dijo que los funcionarios estadounidenses escucharon sus preguntas entre las cuales estuvo el caso de los migrantes venezolanos expulsados de EU y que se están quedando en México.

El legislador lamentó que primero en EU les ofrecieron visas a los migrantes venezolanos y luego se las restringieron, ahora son canalizados a México y eso genera una crisis.

Durante este encuentro, también abordaron la falta de entrega de visas para que mexicanos puedan ir a visitar a sus familiares radicados en el país del norte. Otro tema que tienen que hablar con Ken Salazar será la reactivación de la reunión interparlamentaria entre México y Estados Unidos.

> M. Velázquez y Y. Bonilla